

Zwei bayerische Meister

Karate-Erfolge für Selina Gack und Nicolas Wiedicke

KULMBACH

Ein hervorragendes Ergebnis erzielten drei 13-jährige Schüler der All-Style-Karate-Schule Kulmbach beim Open Bavarian Cup in Obertraubling bei Regensburg in der Altersklasse 13 bis 17 Jahre. Selina Gack, die erstmals an einem Wettkampf teilnahm, holte sich ebenso wie Nicolas Wiedicke den Titel eines bayerischen Vizemeisters, Elias Rutschke kam auf den dritten Platz.

Über 500 Teilnehmer aus ganz Deutschland, Österreich, der Schweiz, Italien und Belgien gingen bei den offenen bayerischen Meisterschaften, die heuer zum 24. Mal stattfanden, an den Start. Erstmals traten auch drei Schüler von Oliver Gack, 7. Dan All-Style-Karate, bei den Wettkämpfen an.

Realistische Verteidigung

Bei ihrem allerersten Wettkampf überhaupt ging die Tochter von Oliver Gack in der Kategorie Realistische Selbstverteidigung bei den Juniorinnen an den Start. Richtlinien für die Bewertung sind dabei Realitätsnähe, Effektivität, Präzision und Sauberkeit der ausgeführten Techniken.

Die Teilnehmer mussten sich jeweils gegen Faust-, Fuß-, Würge-

Stock- und Messerangriffe zur Wehr setzen. Obwohl es für Selina Gack bei ihrem ersten Wettkampf kein leichtes Unterfangen war, sicherte sie sich als Orangegurtträgerin den zweiten Platz. Haarscharf mit einem Rückstand von 0,2 Punkten musste sie sich nur einer Schwarzgurtträgerin geschlagen geben.

In der Kategorie Leichtkontakt Kickboxen bis 45 Kilogramm gingen ebenfalls in der Altersklasse 13 bis 17 Jahre Nicolas Wiedicke und Elias Rutschke an den Start.

Souveräne Vorstellung

In ihren Vorrundenkämpfen setzten sich beide souverän durch und kamen ins Finale. Nach spannenden Kämpfen, in denen sich die Kontrahenten nichts schenken, kam Nicolas Wiedicke auf den zweiten und Elias Rutschke auf den dritten Platz.

„Ich habe diesen tollen Erfolg vorher nicht erwartet, vor allem, weil meine Schüler ja durchwegs gegen ältere Gegner antreten mussten.“ Aber die intensive Vorbereitung habe sich letztendlich bezahlt gemacht. „Nach dem klasse Erfolg beim Internationalen IA-WO-Cup in Bayreuth vor kurzem haben sie sich nun erneut super geschlagen,“ freute sich Shihan Oliver Gack.



Über ihre hervorragenden Platzierungen beim Open Bavarian Cup freuen sich (von links) Nicolas Wiedicke, Oliver Gack, Selina Gack und Elias Rutschke.